

# BROADCAST

## Bhabinkamtibmas Serua Aktif Sampaikan Pesan Kamtibmas, Warga Apresiasi Langkah Proaktif Polri

Suhendi - [TANGSEL.BROADCAST.CO.ID](http://TANGSEL.BROADCAST.CO.ID)

Jan 2, 2025 - 07:26



TANGSEL – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Bhabinkamtibmas Kelurahan Serua, Aiptu Asep Sugiarto, semakin intensif menjalin komunikasi dengan warga. Melalui kegiatan sambang Cooling System, Aiptu Asep mengunjungi pemukiman warga di Jalan Maruga Raya Gang

Jumat RT 02/04, Kelurahan Serua, Kecamatan Ciputat, Kota Tangerang Selatan, pada Selasa (2/1).

Dalam pertemuan tersebut, Aiptu Asep disambut hangat oleh warga setempat, di antaranya Sdr Agus, Sdr Wawan, dan Sdri Yayat. Diskusi berlangsung akrab dan penuh semangat, dengan fokus utama pada upaya pencegahan tindak kriminalitas serta peningkatan keamanan lingkungan.

Aiptu Asep menyampaikan beberapa pesan penting, salah satunya mengenai pencegahan pencurian sepeda motor. Ia mengingatkan warga untuk selalu memarkir kendaraan di tempat yang aman dan mudah dipantau, serta menambahkan kunci pengaman ganda untuk mengurangi risiko pencurian. Tak hanya itu, Aiptu Asep juga menekankan pentingnya pengawasan terhadap anak-anak saat bermain di luar rumah dan di pusat perbelanjaan, serta mengimbau warga agar lebih waspada terhadap orang asing yang keluar masuk lingkungan.

“Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian kami sebagai pengayom masyarakat. Kami berharap warga dapat terus berkolaborasi dengan kepolisian untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman,” tutur Aiptu Asep.

Warga yang hadir menyambut baik inisiatif tersebut dan mengaku merasa lebih tenang dengan kehadiran Bhabinkamtibmas yang aktif di lapangan. Mereka juga menyatakan siap mendukung dan berperan aktif dalam menjaga keamanan di lingkungan masing-masing.

Langkah proaktif ini diharapkan mampu meningkatkan rasa aman dan mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat, sehingga tercipta lingkungan yang kondusif di wilayah Serua dan sekitarnya. (Hendi)